



Pièces	3 Pièces
Superficie	104 m²
Référence	708
Prix	820 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Mandelieu-la-napoule exclusivite au coeur du domaine du grand duc, avec gardien et surveillance 24h 24 et 7jours/7, Découvrez cet appartement de 3 pièces de 104 M², avec une superbe vue sur l'estérel et mer . Il se compose d'une entré, d'un séjour avec cuisine américaine aménagé et équipé le tout donnant sur une terrasse de 90m² avec magnifique vue, deux suites parentales avec grand placard et accès terrasse, et d'un wc séparé. Un garage avec borne de rechargement et une grande cave viennent compléter ce bien montant estimé des Dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : entre ...

Mandelieu-la-napoule exclusivity in the heart of the grand duc estate, with janitor and 24/7 surveillance, discover this 104 M², 3-room apartment with a superb view of the esterel mountains and sea. It comprises an entrance hall, a living room with fitted and equipped open-plan kitchen opening onto a 90m² terrace with magnificent views, two master suites with large closets and terrace access, and a separate toilet. A garage with charging station and a large cellar complete this property.

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

